
Protokoll der Fachschaftsvertretungssitzung vom 03.07.19  
 

Anwesenheit: 
 
Kritische Jurist*innen: Paula Sievers, Lea Hebert, Joy Damen, Leonie Brinkmann, Markus 
Diekmann, Hannah Reith 
LHG: Michael Kubitschek, Tilmann Karreh, Maxine Schneider, Paul Kevekordes, Jan-Robin 
Jürschick 
RCDS: Sophia Waßmann, Christopher Kunzmann, Elouisa Müller, Helene Wolf 
 
Fachschaftsrat: Niklas Ziehm, Lea Simmler, Carl Kruttke, Lotte Thomé, Lotte Thomé, Luca 
Zerhusen, Jonathan Schmid 
 
 
Protokollantin: Helene Wolf 
Gäste  
Beginn: 18.04 Uhr 
Ende: 18:29 Uhr 
 
Die Tagesordnung wird wie folgt angesetzt: 

1. Begrüßung 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
3. Wahl eines Protokollanten 
4. Feststellung der Tagesordnung 
5. Wahl eines/einer Präsident*in 
6. Wahl eines/einer stellvertretenden Präsident*in 
7. Bestätigung des letzten Protokolls  
8. Bericht aus dem FSR 
9. Bericht aus dem FBR 
10. Sonstiges  

 

TOP 1 – Begrüßung  
 
Michael begrüßt alle Anwesenden um 18.04 Uhr. 
 

TOP 2 – Feststellung der Beschlussfähigkeit  
 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt 
 

TOP 3 – Wahl einer Protokollantin  
 
Helene Wolf wird zur Protokollantin gewählt 
 

TOP 4 – Feststellung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird angenommen 



 
Ferner weist Michael darauf hin, dass sich die Fachschaft Jura gem. § 24 Abs. 2 der Satzung 
der Studierendenschaft eine eigene Geschäftsordnung gegeben hat, weshalb die 
Fachschaftsräte nach dieser GO gewählt werden und nicht zur konstituierenden Sitzung der 
FSV 
 

TOP 5 – Wahl eines/einer Präsident*in 
 
Joy schlägt Markus vor 
 
Markus wird bei 14 abgegebenen und gültigen Stimmen einstimmig gewählt 
 

TOP 6 – Wahl eines/einer stellvertretenden Präsident*in 
 
Michael schlägt Luisa vor 
 
Luisa wird bei 14 abgegebenen und gültigen Stimmen einstimmig gewählt 
 

TOP 7 – Bestätigung des letzten Protokolls  
 
Das Protokoll wird unter dem Vorbehalt des Änderungsantrags, der Ergänzung der 
Anwesenheit von Sophie und Helene, bei 14 abgegebenen und gültigen Stimmen einstimmig 
angenommen 
 

TOP 8 – Bericht aus dem FSR 
 
Bericht Jan:  
 
Er erläutert, dass er mit Herrn Reuschenbach im Gespräch ist um die Unirepskripte in aktueller 
Form gedruckt zur Verfügung zu stellen. Durch Vorbestellungen soll das Risiko fehlender 
Kostendeckung umgangen werden 
 
Joy fragt, ob es eine Lösung für das Raumproblem gibt 
 
Jan erwidert, dass durch das System der Vorbestellung die Raumproblematik gelöst wäre 
 
Joy fragt, wie es mit den Kosten aussieht, ob die Bestellungen bezuschusst werden können 
 
Jan möchte sich mit dem FBR kurzschließen und meldet sich beim Freundeskreis der 
Rechtswissenschaften 
 
Markus fragt, ob die Online Lektionen weiterhin kostenlos in den Kursen angeboten werden 
 
Jan bestätigt dies 
 
Hannah fragt, ob es eine zeitliche Prognose gibt 
 



Jan erläutert, dass Herr Reuschenbach eventuell noch eine neue Druckerei finden muss, das 
Ganze wird also so bald wie möglich umgesetzt, große Fortschrite sind erst im nächsten 
Semester zu erwarten 
 
Bericht Luca:  
 
Berichtet von dem Treffen der Landesfachschaft. Dort wurde von der Landesfachschaft 
beschlossen auf den Referentenentwurf zur JGA Reform zu warten, damit sich die 
Stellungnahme konkret auf etwas bezieht 
 
Joy sieht beim Abwarten kein Problem 
 
Die nächste Landesfachschaft wird am 13.09. in Münster stattfinden und die Landesfachschaft 
freut sich über Teilnahme von FSV Mitgliedern 
 
Paula fragt nach dem aktuellen Stand der Vereinsgründung 
 
Luca kann dazu nichts sagen 
 
Bericht Christopher:  
 
Berichtet von den verschiedenen Aktionen im Juridicum, bei denen Erfrischungen verteilt 
wurden 
 

TOP – 9 Bericht aus dem FBR 
 
Paula berichtet, dass beschlossen wurde, dass nach dem ersten Staatsexamen nicht mehr der 
Titel Diplomjurist sondern Magister iuris vergeben wird 
 
Es wurde eine Gleichstellungsbeauftragte gewählt 
 
Die Klausuranmeldung wurde eine Woche vorgezogen, von Seite der Studierenden gab es 
dahingehend auch Gegenrede, jedoch sei wohl das Sekretariat überlastet bei den späten An- 
und Abmeldungen 
 
Michael ergänzt, dass die Interessen der Studierenden im FBR nicht in dem Ausmaß gehört 
werden, das wünschenswert wäre. Weiterhin wurde der Haushalt verabschiedet 
 
 

TOP 10 – Sonstiges  
 
Joy spricht Kommunikationswege an und fragt, ob Facebook von allen als Gruppe akzeptiert 
wird, es gibt keine Gegenrede 
 
Es sollen alle ihre Mailadressen an Markus schicken, damit die Dropbox genutzt werden kann 
 
 
 


